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Barriere melden 

Die Internet-Seite vom Job-Center team.arbeit.hamburg 

soll barriere-frei sein. 

Vielleicht finden Sie aber eine Barriere auf unserer Seite. 

Vielleicht ist diese Barriere noch nicht 

in unserer Erklärung zur Barriere-Freiheit aufgeschrieben. 

Dann können Sie uns diese Barriere melden. 

Die Meldung ist frei-willig. 

Das bedeutet: 

Sie müssen die Barriere nicht melden. 

Aber Sie können die Barriere melden. 

Wir freuen uns über Ihre Meldung. 

Dafür können Sie den PDF-Text nutzen. 

Viele Texte können Sie auf dem Computer verändern. 

PDF-Texte können Sie nicht verändern. 

Wollen Sie PDF-Texte lesen? 

Dann brauchen Sie ein besonderes Programm. 

Sie finden den Text am Ende von dieser Seite. 

Füllen Sie den Text auf Ihrem Computer aus. 

Speichern Sie den Text auf Ihrem Computer. 
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Schreiben Sie uns eine E-Mail. 

Und schicken Sie den Text mit der E-Mail mit. 

Die E-Mail-Adresse ist: 

team-arbeit-hamburg.Barrierefreiheit@jobcenter-ge.de 

Sie können uns auch Fragen zu Barrieren stellen. 

Dafür können Sie uns auch eine E-Mail schreiben. 

Zum Beispiel können Sie fragen: 

Warum ist etwas nicht barriere-frei?

Wir melden uns dann bei Ihnen. 

Bitte denken Sie daran: 

Ihre E-Mail wird nicht verschlüsselt. 

Das bedeutet: 

Ihre E-Mail wird also nicht in einen Geheim-Text geändert. 

Das heißt: 

Jeder kann den Text lesen. 

So einen Text nennt man auch: Klar-Text 

Zum Beispiel kann eine Person den Text lesen. 

Obwohl der Text nicht für diese Person ist. 

Sie schreiben uns eine E-Mail. 

Damit zeigen Sie: 

mailto:team-arbeit-hamburg.Barrierefreiheit@jobcenter-ge.de
mailto:team-arbeit-hamburg.Barrierefreiheit@jobcenter-ge.de
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Wir dürfen den Inhalt von Ihrer E-Mail nutzen. 

Um unsere Internet-Seite barriere-frei zu machen. 

Und vielleicht erlauben Sie uns: 

Wir dürfen Ihre E-Mail-Adresse nutzen. 

Damit wir Ihnen schreiben können: 

Ihre E-Mail ist bei uns angekommen. 

Vielleicht möchten Sie das irgendwann nicht mehr. 

Dann können Sie uns das schreiben. 

Dann löschen wir Ihre E-Mail. 

Und Ihre E-Mail-Adresse. 

Daten-Schutz-Erklärung 

Wir haben eine Daten-Schutz-Erklärung geschrieben. 

Diese Erklärung finden Sie hier: 

Daten-Schutz-Erklärung nach Art. 13, 14 DSGVO 

In dieser Erklärung können Sie lesen: 

So schützen wir Ihre Daten. 

Zum Beispiel: 

• Ihre Adresse.

• Oder Ihr Geburts-Datum.

https://team-arbeit-hamburg.de/datenschutz
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Diese Infos sind nicht in Leichter Sprache geschrieben. 

Vielleicht haben Sie eine Behinderung. 

Und vielleicht können Sie uns keine E-Mail schreiben.

Dann können Sie uns auch anrufen. 

Telefon-Nummer: 040 60 09 85 50 

Bitte rufen Sie uns nur dann an. 

Denn E-Mails sind für uns besser. 

Mit E-Mails haben wir einen besseren Überblick über die Barrieren. 

Haben Sie andere Fragen? 

Dann rufen Sie unser Service-Center an. 

Telefon-Nummer: 040 24 85 14 44 

Es gibt Gesetze in Deutschland. 

Ein Gesetz heißt: 

Behinderten-Gleich-Stellungs-Gesetz. 

Die Abkürzung dafür ist BGG. 

Wir möchten das Gesetz erfüllen. 

Deswegen bieten wir Ihnen diese Möglichkeiten. 

Damit Sie uns Barrieren zeigen können. 
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Der Leichte Sprache Text wurde geprüft durch das Büro für Leichte 

Sprache Iserlohn – Diakonie Mark-Ruhr Teilhabe und Wohnen gGmbH. 

Die Bilder stammen von Lebenshilfe für Menschen mit geistiger 

Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers. 
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